

HUTTWIL

Andi Hiltbrunner ist neuer Vizepräsident der Huttwiler Jodler

Präsident Hanspeter Lanz begrüsst die «Huttu»-Jodler im Gasthaus Krone zur Hauptversammlung. Andi Hiltbrunner ersetzt den zurückgetretenen Vizepräsidenten Christian Iseli. Adrian Schütz wird Ehrenmitglied.

Von Adrian Schütz

Nach dem Eröffnungslied «Ds Jodelied» hielt Präsident Hanspeter Lanz Rückschau auf ein ereignisreiches Vereinsjahr. Nach dem erfolgreichen Konzert und Theater im letzten März laufen bereits seit einigen Wochen die Vorbereitungen zum diesjährigen unterhaltsamen Lustspiel «s'Härz am rächte Fläck». Am Eidgenössischen Jodlerfest in Davos ist der Wettbewerbsvortrag im Kongresszentrum sicher und überzeugend gelungen. Dies ist ein Verdienst von Dirigent Ueli Kämpfer und natürlich seinen motivierten Jodlern.

Konzerte und Kameradschaft, gepflegt und gelebt

In sehr guter Erinnerung bleiben die Konzerte beim 1. Frauen-Jodler-Chor Basel und beim Echo vom Landessender in Beromünster. Auch die Konzerte mit den Kirchenchören Walterswil und Trachselwald waren für die Beteiligten und die Zuhörer eine schöne Erfahrung. Stefan Kaderli, Michael Minder und Otto Ruch luden zu runden Geburtstagen ein. Bei Speis und Trank sowie Musik konnten drei schöne Feste genossen werden. Christian Zürcher hat zu seiner Feier «50 Jahre Vereins-Mitgliedschaft und Eidgenössischer Veteran» eingeladen. Die Teilnahme an der Bundesfeier war eine Ehrensache und das Unteremmentalische Jodlertreffen bei den Weier-Jod-



(Von links): Andi Hiltbrunner (neuer Vizepräsident), Adrian Schütz (neues Ehrenmitglied) und Christian Iseli (bisheriger Vizepräsident).
Bild: zvg

lern ein gefreuter, gelungener Anlass. Auch die beiden Adventskonzerte wussten zu gefallen.

Vorstand bestätigt

Christian Iseli hat als Vizepräsident demissioniert. Er hat stets mit viel Einsatz und Geschick mitgeholfen, organisiert und den Verein mitgetragen. An seiner Stelle wurde Andi Hiltbrunner einstimmig zum Vizepräsidenten gewählt. Die übrigen Vorstandsmitglieder und Rechnungsrevisoren wurden im Amt bestätigt. Für seine langjähri-

gen Verdienste wurde Adrian Schütz zum Ehrenmitglied des Jodlerklubs Huttwil ernannt. Mit Hanspeter Kohler konnte eine grossartige Persönlichkeit und ein vorbildlicher Kamerad in den Klub aufgenommen werden.

► Gut zu wissen

Nächste Auftritte: 7., 8., 10., 13. und 14. März, Konzert und Theater; 30. April: Auftritt Langenthal; 3. Mai: Gottesdienst in der ref. Kirche Huttwil; 19. bis 21. Juni, BKJF in Hasle Rüegsau; 6. September, Unteremmentalisches Jodlertreffen Rohrbach; 16. und 18. Oktober, Kirchenkonzerte.